

## Le Paris Saint-Germain éclaire ce soir la Tour Eiffel

La Ville de Paris a accédé à la demande du Paris Saint-Germain de mettre en place ce soir un éclairage évènementiel sur la Tour Eiffel, saluant l'arrivant de Neymar à Paris.

Ce dispositif temporaire sera effectif de 21h30 à 1h. Son installation est intégralement prise en charge par le club parisien.

La Tour Eiffel célèbre régulièrement les évènements sportifs. Dans le même esprit, le monument a fait l'objet d'éclairages évènementiels pour l'Euro de football ou encore la Coupe du monde de rugby.

Cette opération vient rappeler que Paris est plus que jamais une métropole engagée en faveur de la pratique sportive.

Contact presse: Service de presse – 01 42 76 49 61 — presse@paris.fr